



避難訓練 (不審者)



2月20日(木)に、刃物を持った不審者が学校に入ってきたという想定で、避難訓練を行いました。避難後、四国中央警察署の方に不審者役をしていただき、ロールプレイも取り入れながら、自分の身を守るためにはどうしたらいいか具体的に教えていただきました。いざという時にも「いかのおすし」の約束を守って、自分の身を自分で守ることができるよう、今後も様々な場を想定した避難訓練を行います。



参観日・学級懇談会・校内作品展、お世話になりました

2月19日(水)に、今年度最後の参観日を実施しました。今年度頑張ったことや、これからのめあての発表や、感謝の気持ちを伝える等の公開授業の後、学級懇談会や校内作品展を行いました。平日にもかかわらず大変多くの保護者にご出席いただき感謝しております。今年度も残り1か月ほどとなりました。子どもたちが元気に学校に登校できることに感謝し、残りの一日一日を大切に、今年度の締めくくりと来年度への準備を進めてまいります。



校長先生おすすめの本 3月は「パンどろぼうと ほっかほっカー」

今年度最後のおすすめの本は、子どもたちが大好きな「パンどろぼう」シリーズの人気作です。パンどろぼうは、みんなから愛されるパン屋さん。もう、どろぼうじゃないのにまだパンをかぶっていて、今も「パンどろぼう」という名前なのもおもしろいです。パンどろぼうをはじめ、登場人物が、みんないい人でほっこりします。校長室前にパンどろぼうのぬいぐるみと布でできたパンを置いてあります。ネズミがかぶったパンを脱がしたり着せたりすることができます。絵本と一緒に手に取って楽しんでほしいです。

